



**El Patronato agradece a López Rodrigo su buena gestión y nombra a Fernando Arias Canga – hasta ahora Subdirector- su sustituto.**

(FPyC, 05/10/2013) La Fundación Pluralismo y Convivencia ( [FPyC](#) ) ha informado, mediante un breve comunicado, que Fernando Arias Canga ha sido nombrado director de dicha Fundación, en sustitución de José Manuel López Rodrigo.

De este modo, José Manuel López Rodrigo concluye su etapa al servicio de la Fundación Pluralismo y Convivencia tras ocho años de dedicación, primero como gerente entre los años 2005 y 2008, y a partir de entonces como director de la Fundación.

El Patronato de la Fundación, en su reunión del día 4 de octubre de 2013, ha agradecido a José Manuel López la buena gestión que ha realizado en el ejercicio de la responsabilidad que le había confiado y ha procedido al nombramiento del que hasta ahora ha sido subdirector, Fernando Arias Canga, como director de la Fundación.

## **Relevo en la dirección de la Fundación Pluralismo y Convivencia**

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Lunes, 07 de Octubre de 2013 00:00

---

Fuente: Fundación Pluralismo y Convivencia